

Zeitschrift: Lenzburger Neujahrsblätter
Herausgeber: Ortsbürger-Kulturkommission Lenzburg
Band: 72 (2001)

Nachwort: Worte des Dankes : anlässlich der Abschlussfeier des
Landschaftstheaters Lenzburg im alten Gemeindesaal am Samstag, 4.
November 2000

Autor: Bachmann, Rolf

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Worte des Dankes

anlässlich der Abschlussfeier des Landschaftstheaters Lenzburg im alten Gemeindesaal am Samstag, 4. November 2000

von Stadtammann Rolf Bachmann

Liebe Landschaftstheaterfamilie

Ich freue mich mit Ihnen allen zusammen, dass heute Abend noch ein Schlussfest stattfinden kann.

Ein Abend, der Sie noch einmal an die vielen Aufführungen des Stücks «Frühlings Erwachen» zurück erinnern soll; sei es als ein Mann oder Frau der Regie, der MusikerInnen, der SchauspielerInnen (Profi- und Laienspieler) oder als Helfer, als Helferin in irgend einer Form.

Sie alle dürfen auf den grossen Erfolg stolz sein. Gegen 10 000 Zuschauer habt Ihr begeistert und landesweit machte das Stück von Frank Wedekind die Leute auf Lenzburg aufmerksam und die Stadt rückte in den Mittelpunkt kultureller Aktivitäten.

Dafür möchte ich Ihnen allen im Namen der Stadt Lenzburg einen grossen herzlichen Dank aussprechen; Sie waren einfach alle super!

Total mussten 54 Personen aktiv in die «Hosen» um eine Vorstellung überhaupt gedeihen zu lassen. 1 Mitglied hat an den 21 Vorstellungen und 10 Proben total 3000 Höhenmeter absolviert (Burghalde/Schloss). Also haben Sie neben der schauspielerischen auch noch eine tolle sportliche Leistung vollbracht.

Ich weiss, dass der finanzielle Erfolg spärlich sein wird, aber Kultur hat eben ihren Preis.

Die Stadt Lenzburg hat ebenfalls ein grosses finanzielles Engagement vollbracht. Über Fr. 100 000.– wurden eingespien sei es in barer Form oder mit erbrachten Dienstleistungen. Ebenso hat die Stiftung Schloss Lenzburg auf Einnahmen verzichten müssen.

Es ist klar, dass unsere Kleinstadt nicht jedes Jahr einen solchen Anlass verkraften könnte.

Aber letztlich waren alle hell begeistert und der Eindruck dieser wirklich gelungenen Aufführung hinterlässt bei manchem Besucher nachhaltig positive Erinnerungen.